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ПЕРЕМЕН

«Эко-ломика должна быть 
эконом ной». П очем у эта, в 
обш ем -то , нормальная фра
за застойного  врем ени вос
приним ается сегодня как 

анекдот? Да потом у что б ы 
ла ф разой и не больше. 
Нынче е переходом  на но
вые, условия хозяйствования 
на той ж е  ТЭ11 коллектив 
осознанно ставит перед  со
бой главную  задачу --- э ко 
номичная работа станции. 
Сделано немало. Старший 
мастер КИП и автоматики 
А Л, Селин назвал м ного  
м ероприятий и циф р, ко то 
рые свидетельствуют, что 
предприятие за ко н о м ер н о  
в .этом го д у  дважды  зани
мало третье место и один 
раз первое по итогам со ц 
соревнования за квартал в 
системе С вердловскэнерго, 
а такж е  получило третью  
прем ию  среди родственны х 
подразделений М инистерст
ва эн ергетики  СССР. Все 
направлено на то, чтобы 
найти резервы  практически 
исчерпанны х на сегодня 
мощ ностей станции, Так, за
менили ряд  насосов на бо
лее соверш енные, вы полни
ли капитальные и средние 
рем онты  котлов, см онтиро
вали и вклю чили в работу 
автом атическую  систему 
учета и контроля расходо
вания ' электроэнергии,,. 
О дин из свеж их прим еров 
м одернизации —  работа 
бригады  мастера Ю. П. 
Ш евелева на пятом энерго- 
котле, В кор о тки й  ср о к 
слесари КИП и автоматики 
С, Ы. Возжаев, Ю  П, Л у
зин и Р. Я. Плакеинв вне
дрили здесь систему, по 
вы ш аю щ ую  надежность и 
безопасность пуска а гре га 
та Все награж дены  знака
ми «У дарник XI! пятилет
ки»,

Коллектив е начала года 
сберег около миллиона ки
ловатт-часов электроэнер
гии, 456 тонн условного 
топлива, Разумеется, не за 
счет потребителей тепла и 
электричества. Тут, скорее, 
другие трудности возника
ют, У ТЭЦ есть план, ут
вержденный наверху. И ес
ли следовать ещ е одному  
лозунгу «Выполнение плана
— долг, а перевыполнение
— месть», то в нынешнем 
необычайно теплом октябре  
станция была способна пре
вратить наши квартиры •  
парные Да и хозрасчетным 
предприятиям переплачи- 
*атн в такие моменты за 
-еплофикат «повышенного 
качества» совеем не реэон.

Не огрехи выплывают 
даже на таких благополуч- 
ных предприятиях, как на- 
ща ТЭЦ, не только сверху, 
но и снизу. Диоектор стан
ции Г. Н. Леванов поделил
ся в разговоре, что очень 
бы хотел виде-гь больше

Сегодня — День энергетика

ЧЕМ ЗАПОМНИЛСЯ ГОД
И  В небольшом зда- Я  Сегодня в душеных 

нии, построенном в пяти- помещениях завода ве- 
десятые годы, распола- дутся отделочные рабо- 
галея до недавнего вре- ты. Обновление бытовок 
меня механический учас- происходит раз в три го- 
ток предприятия. Тесно- да. Нынче заводчане не- 
та не позволяла уста но- плохо потрудились на 
вить здесь кран-балки, объектах соцкультбыта в 
поэтому разгрузочно-по- своем поселке. Сорок ты- 
грузочные работы ппо- сяч рублей влож или в 
водились вручную. Ос- капитальный ремонт дет- 
та.вляла ж елать "лучшего ского садика, отремонти- 
и освещенность рабочих ровали поселковую биб- 
мест В уходящем году лиотеку, обновили фаса- 
наконец наступили пере- ды бани, клуба, столо- 
мены. Благодаря при- вой, заменили часть ин- 

. строю к старому ітрода- женеряых сетей, провели 
водственяому корпусу, кровельные работы.
улучшены условия труда, 
установлены двухтонные
кран-балки.

*  * *
Щ  — 1988 год запом

нится членам экспери
ментальной группы заво
да освоением новой про
дукции. — рассказывает 
мастер Виктор Александ
рович Сысков. — На ба-

■  Очень выгодную 
для себя продукцию ос
воил коллектив. Речь о , 
компактных елужебио- зе автомобиля ГАЗ-53 
бытовых комплексах для теперь выпускаем авто- 
Главсредуралстроя. Эти мастепские, на базе 
домики для строителей ЗИ Л а-130 — автомобиль 
типа «Нева* специалис- самопогрузчик. Добавим, 
ты завода пригляда- что штат эксперимента-

где ие- 
новинки, 

человек, 
е  і

ли в Ленинграде. П онра
вилось. Несколько изме
нив технологию и при
своив продукции новое 
название — «Уктус», за 
водчане поставили ее 
иа поток. К аж дое зд а 
ние стоит 220 тысяч руб
лей. В год выпускается 
четыре штуки. Три уже

льяого участка 
пытываютея 
воего девя-гь 

* *
■  Несколько детских 

игровых площадок, корт 
оборудовали за счет суб
ботников авторемонтники 
в своем поселке. Р аб о 
чие автобусного участка.

отправлены заказчикам столярного, эксперимен- 
(последний экземпляр — тального и других в 
в Горьковскую область), этом году благоустроили 
До конца года на одном территорию возле детса
да участков завода будет да №  2, во дворах до- 
ообран еше один «У*- мов №  ! 4, 15, 16, 17 по 
туе*. улнпе Заводской.

НАКАНУНЕ 
ВАЖНОГО ШАГА

Накануне Всесоюзного въезда работников народного  
образования состоялось очередное заседание комиссия 
но контролю за  реализацией школьной реформы. Секре* 
гарь горкома партии В. Я. Осяовии отметил, что в ян
варе будущ его годе  первоуральцам предстоит создать  
новый общественно-государственный орган — город
ской совет по народному образованию. Идет подготов
ка к выбооам. О ней рассказал делегат съезда зав, 
гороно В П. Попов.

В совет полноправными партнерами войдут учителя 
н представители школьной администрации, члены школь
ных советов, работники горисполкома и горкома пар
тии. медики, производственники, депутаты. А задача 
одна — помочь школам быстрее избавиться от изжив
ших себя заскорузлых форм и методов, расширить глас
ность, демократические принципы в работе, укрепить 
материально-техническую базу, помочь в воспитании пе
дагогов нового типа.

Первым шагом на пути создания совета станет под
готовка к выборам делегатов на общ егородскую кон
ференцию, На конференции тайным голосованием бу
дет избран первый состав совета.

— Венера, где шлифу
ете? До арки дошли?

— Сегодня заканчива
ем

—• Отобьем панели под 
потолком, и готовы кра
сить этаж.

Бригадир первого уп
равления треста У рал
тяжтрубстрой т  Д- М ед
ведева закончила утрен
нюю поверку, и ее де
сятка взялась за работу 
Надо же случиться, 
бригада-то «неродная», 
на строительство пуско
вого корпуса роддома ее 
послали в помошь треть 
ему управлению, а вы
шла по всем позициям 
лучшей В Ф. Чувильдн- 
яа. нештатный куратор, 
призналась:

— Нашн-Тй поотстал». 
Воз собраласі к зам. 
равляюшеге трестом 
гунов) просить денег 
на премирование помощ
ников Зяслѵжвли ..

— Прост* н« хотели 
ударить в грязь лицом, 
— улыбаясь комменти 
рует Т Д  Медведева 
—■ С !8 октября не объ
екте Чем берем? А вот

Диспетчерская <ПЗЛ> на строительстве роддома

ЖАРКИЕ ДНИ ДЕКАБРЯ

Г о .

простой пример У на
ших коллег из СУ-3 есть 
правило (впрочем, так и 
полагается) с 15 часов 
до 15.30 отдохнуть. Мы 
же посчитали. нельзя 
драгоценное светлое вре
мя терять. Вообще, по- 
моему, хозяевам можно 
бы еще уплотнить рабо
чее время. Сложите-ка, 
сколько мы за два е 
лишним месяца накопи
ли сэкономленных часов?

Много знакомых лиц 
— кадровый костяк 
бригады: Д. М. Панина, 
М П Ш пахова, Н. П 
Чусовлянина, А Стехова 
Рядом молодые М. А. 
Алексаядрикова, О. П. 
Морозова. У первых 
опыт, у вторых — моло
дость, не угонишься Как 
бригадир, аккуратны, ко 
кетливо повязаны косын
ки А что, наверное, это 
тоже важно, ведь рабо
ту выполняют -тонкую. 
Мы идем ао третьему

этаж у, которым бригада 
гордится, ведь он пер
вый во всем корпусе 
имеет почти полную го
товность.

Женщины на похвалу 
особенно чутки. Н акану
не побывал на стройке 
директор Новотрубного 
завода 6. Н. Дуев. С рав
ни! работу отделочниц, 
одобрительно отозвался 
об этой бригаде. Запом
нили. А сегодня и на
строение какое-то осо
бенно боевое, оптимис
тичное.

ли до

них ока- 
А отве-

— Управитесь 
Нового года?

Вопрос для 
зался трудным, 
тили так:

— Объект-то уж очень 
нужный. Сами жен
щины, понимаем. П окра
сить бы на первый раз и 
раскатать линолеум, а 
там уж самая малость

останется. Но для этого 
надо, чтобы срочно уста
новили лифты, и мы 
смогли бы отделать от
косы. Д о сдачи объекта 
десять дней, а откосам 
сохнуть неделю.

На самом трудном, 
первом этаже, управля
ется бригада Н. В. Про- 
свиркиной из третьего 
управления. Отделочни
ку, как художнику, спод
ручнее тишина, а здесь, 
не переставая, снуют лю
ди. Не ушли субподряд
чики, прибыли на суб
ботник работники управ
ления жилищно-комму
нального хозяйства н
детских садов Новотруб
ного. В восемь утра
здесь, на первом этаже, 
разнарядка. Но, несмотря 
на суету, бригада духа
не теряет. Нина Василь
ева» в трудные минуты 
напоминает подругам:

— Лучше ли было на 
решет инском долго

строе? А какой кэмпинт 
вышел!

Разделилась бригада 
надвое. Т. П. Лисовец с 
более молодыми отправи
лась на пусковой объект 
вавода трубчатых строи
тельных конструкций А 
Нина Васильевна с к ад 
ровым костяком — здесь. 
Уговор с администраци
ей заманчивый: управят
ся вовремя с первым 
этажом, получат пятьсот 
рублей премии. Качест
вом пренебрегать нельзя

— Спрос за него осо
бый, — заботится Нина 
Васильевна. — У меня 
помощники надежные 
Н адеж да Ивановна Ли- 
совенко. Валентина Л ео
нидовна Килина. У них 
руки бывалые, мастеро
вые. Заканчиваем, пож а
луй, самую трудоемкую 
работу — отделку двер 
ных крробок.

Все чаше в лексиконе 
хозяев стройки стали по
являться глаголы в со
вершенном виде. И это 
радует. Но не успокаи
вает. Дел еще много 
впереди...

Т. ВАЖ ЕНИ Н А.



ОТЧЕТЫ РА ССКА ЗЫ  О Ю РИСТАХ

ФОРМУЛА ДОВЕРИЯ
И ВЫ БОРЫ  В КОМСОМОЛЕ

С ОТЧЕТНО-ВЫБОРНЫМ
собранием  в пассаж ирском  
автотранспортном  пр е дпр и 
ятии ны нче припозднились.
Чуть ли не последним и в 
го р о д е  собрались в этом
год у  ком сом ольцы  ПАТП. — — — — — — — —— —— — — — — ——— — — —— —
Будто поисматривалис», м олодеж ной програм м ы . И ным остается число «мерт-
ка к отчитываются другие  это вполне резонно, вых душ» в организации. А 
организации. А впечатление ведь сейчас средний воз- заместитель начальника администрация
от м ногих собраний и кон- раст работающ их —  30 ' штаба
ф еррнций, где  удалось по пет А для этого прежде прож ектора» Сергей Ильи- вообщ е не нужна на АТП»
бывать, не из лучших. Сла- всего необходим о строить чев заявил, что дисциплина Пожалуй, развитие авто-
бая явка, какая-то  атрофия взаимоотнош ения ком сом о  среди молодых рабочих по спорта и создание ком со- 
интереса к  ж изни  своей ор га г дирекцией проф сою з преж нем у остается невысо- м ольско - м ол о де ж но го  ко-
ганизации. Поэтому собра Ным комитетом  н а  р а в н о  кой, опоздания с выходом оператива —  вот два камня
ние автотранспортников правной основе. М ож но  н а  линию, возвращ ение в преткновения. В округ этих

еомольско - м олодежны х 
кооперативов на базе поста 
диагностики, например. Но...

Михаил Казаков, слесарь 
поста диагностики : «Мы
вполне смогли бы осилить 
создание подобного  ко о п е 
ратива. И не в ущ ерб ос
новном у производству Но 

упирается.
«Ком сом ольского  П охож е, что диагностика

приятно порадовало живы 
ми мыслями, неравнодуш и
ем.

Не ош ибусь, если скаж у 
что главной бо твой гонкой

чтобы 
гольно выполнять.

То, что А ндрей А ким ов 
пользуется среди ребят ав
торитетом, слышал давно. 
Здесь убедился в поддерж -

аполне согласиться мыс- парк раньше времени — не вопросов велись разговоры , 
лью второго  секретаря ГК редкость Плохо и с рейда- споры. И все новые и но- 
8ЛКС М  Евгения Чебыкина, ми по выявлению безбилет- эые выступающ ие возвра- 
трисѵтствовевш его на соб ников. ш.ались к ним. Поэтому и
рении, что взаимоотнош е- Возвращаясь к выдвину- внесены они в постановле-

ком сом ол а  ПАТП были и ос- ния эти вряд ли исчерпыва той А ким овы м  м олодеж ной ние Вообще, надо сказать,
таются отнош ения с админи ются простым вклю чением  програм м е, хочется доба програм м а, принятая ком - 
страцией. Н еум ение найти секретаря комитета ком со  вить, что не совсем убеди- сомольцами ПАТП, доволь- 
общ ий язы к сказывается мола в состав партбю ро тельно прозвучала позиция но обш ирная: добиться
буквально во всем: есть или проф ком . комитета ком сом ола а воп- вклю чения в коллективный
ж елание ком сом ольцев со- Затронул А ндрей и воп росе ее последовательного договор  м ол одеж ного  раз- 
здать на' базе поста диаг- рос организации социали- проведения. Дела, активизировать соц-
ностики что-то вроде мо- стического  соревнования Михаил Ларионов, води- соревнование, оборудовать
л о д е ж н о го  кооператива по среди водителей автоко- тель третьей автоколонны: спортзал. Д ело теперь за 
обслуж иванию  личного яонн. На предприятии, по «П рограм м а хороша, но не тем, чтобы ее последова-
транспорта —  главный ин- существу, не разработано слиш ком  ли примитивна та 
ж е н е р  предприятия В. В. полож ение о нем, ска- кая позиция: «Дайте нам»?
П арф енов, не возраж ая по зал секретарь, нет системы Все, что делается по орга 
сущ еству, высказывает премирования победителей, низации досуга, не стоит
предполож ение , что это по- А значит, нет и стимула. Ка- ставить себе в заслугу, 
меціает обслуживанию  ав- саясь в прениях этих воп- ведь это ж е  для своего от- ке  секретаря основной мас- 
тобусов. Есть стойкая тяга росов, м ногие  из выступа дыха. А вот на строитель- с°й  ком сом ольцев. Когда 
м о л одеж и  ПАТП к авто- вших указывали на несо- стзе административно-бы то- встал вопрос о перевыбо 
спорту —  и до сих пор не верш енство системы социа- вого корпуса  ком сом ольцы  Рах и появилась вторая кан- 
создана приличная база для пистического  соревнования, вполне могли бы отрабо Дидатура —  И горя М осуно-
е го  развития. Но было бы О лег Ш илкин, водитель тать какое -то  количество ча ва/ —  33 А ндрея  пр о гол о 
неверны м  винить во всем четвертой автоколонны : сов. И это было бы реаль- совали единогласно. Значит, 
лишь администрацию . П ро- «Почему только водители ным вкладом в развитие верят ком сом ольцы , что до- 
сто нежелание понять д руг автобусов задействованы в предприятия». клад А ндрея не пустые
д руга  зачастую  сводит на нем? Н еужели лучш им ш о- Но не иждивенческие  нот- слова, за ним стоит дело,
нет м ногие  благие инициа- ф ером  не м ож ет стать так- ки звучали в докладе сек- За ним стоят и лю ди еди-
тивы. Не будь этого, разве сист? Или инженер, слесарь ретаря А ндрей вполне яс- номы ш ленники Андрея,
стали бы слова Анатолия —  лучш им по профессии?» но осознает, что выпрлне- А на упрек в том, что
Савыкова, ответственного за Вообще, критики  в адрес ние м ногих пунктов ^ о л о -  год овую  работу ком сом ола 
развитие автомобильного комитета и в докладе, и в деж ной  програм м ы  зависит ПАТП он уложил всего в 
спорта на предприятии, по- выступлениях прозвучало преж де  всего от финансо- 20 минут, секретарь отве- 
вторением  его  ж е  прош ло- немало. Так что замечание вой их обеспеченности. И тил: «Я полтора месяца го- 
го д н е го  выступления? секретаря партийной орга- зарабатывать нуж но  самим товил этот доклад. П росы -

Так о чем ж е  сказал в низации ПАТП Г. А. Х озяи- ком сом ольцам . Об этом палея порой ночью  и ду- 
своем  отчетном докладе нова, что мало сказано о говорил и заведую щ ий от- мал: как буду отчитывать- 
секретарь ком сом ольской  недостатках, присутствую - делом горком а  ВЛКСМ  ся? И понял, что доклад  у 
организации А ндрей  А ки- щ ие не приняли. Плохо по- А ндрей Ж елтышев. В озм ож - меня будет коротким . Сей
мов? Суть его  выступления ставлено дело с «привле- ностей иметь свои деньги час отчитываться надо толь- 
касалась необходимости вы- ченкой», заглохла на ко р н ю  сейчас у ком сом ола м ного , ко  за конкретны е дела!» 
работки  на предприятии шеф ская работа, значитель- В их числе и создание ком - Г. ГРИГОРЬЕВ.

ВРЕМЯ
СЕГОДНЯ —  ДЕНЬ 
ЭНЕРГЕТИКА

БОЛЬШИХ
ПЕРЕМЕН

(Окончание.
Начало на 1 стр.)

самостоятельности и иници
ативы в ка ж д о м  подразде
лении предприятия П ере 
ход  на новые условия тру-

ответственных товарищей. 
Не в последню ю  очередь, 
наприм ер, волнует людей 
производственный быт, ус
ловия труда Нынче хо з
способом  провели реконст-

да, технические новшества, р укц и ю  химлаборатории, 
пересм отр  тарифных ставок сделали ую тный спортзал в 
и окладов, другие  м еро- заброш енном  помещ ении.
приятия позволили поднять 
средний заработок всем ка 
те гориям  работников почти

Конечно, перед станцией 
стоят ещ е м ногие  нереш ен
ные вопросы, ведь наш го 

на 27 процентов. Есть сти- ро д  растет. Об этом здесь 
мул к соверш енствованию? знаю т и не . забывают. Во
Конечно. Но вот в разгово  
ре с одной 
услышал

всяком  случае нам сообщ и- 
из сотрудниц  ли, что прозвучавш ую  на 

руководитель: страницах газеты в начале
«Зарплата-то хорош ая, да этого года кр и ти ку  по по- 
приходится м н ого  подсоб- воду экологически  вредных 
ными работами заниматься», выбросов восприняли пра- 
П редлож ил : «Возьмите в вильно, главное — создали
коллектив двух уборщ иков  зам кнуты й цикл использо- 
и платите им из и м ею щ его - ванйЯ сточных вод, которы е 
ся фонда зарплаты». Ответ теперь в Я усовую  не по- 
на это известен. Но дело не падают, а шламы направля- 
в том. Беспокоит Геннадия ют в очистные сооруж ения 
Николаевича, что не реш а- Н овотрубного  завода. Что 
ю т подобны е проблем ы  в ж , это хорош о, ко гда  про- 
цеховых советах трудовы х мыш ленное предприятие в 
коллективов. Хотя поучить- новых, но не простых ус- 
ея м о ж н о  было бы у СТК ловиях хозяйствования стре- 
станции, кстати, созданного  мится сберечь не только 
в мае 1987 года одним  из деньги в собственной кассе, 
первых в городе . Так, в на- но и чистые реки , здоро- 
чале этого года  по своей вье о круж аю щ их, 
инициативе совет провел А. М ОСУНОВ.
массовое анкетирование.
Были разработаны  22 воп
роса, затрагиваю щ ие повы

На снимках первой стра
ницы: у главного щита уп- 

шение надежности и эконо- Р у л е н и я  вахту несут нач.-
мичности ТЭЦ увеличение пьник «мвны  «танции Ю . А.

Уф имц................. чальник сме
ны хлектроцеха Б. Н. Ш аро
нов; машинист котлов В Г. 
Москвина; старший аппарат 
чих Е. М. Танайлова и ап 
ларатчин М. Н. Фратова — 
сотрудники цеха химиче
ской водоочистки.

Фоте В, ЗОТОВА

фонда материального па 
ощ рения Ответов првдло 
жений, пожеланий набра 
лось много. Все они, пр.? 
анализированные « система 
тизированные. легли а ос 
нову солидного  плана, о вы 
полненин ко то р о го  совет 
уж е дважды заслушивал

Аркадия Береснева, вальцовщика цеха № 6 Ново
трубного завода, отличает заботливое отношение к ста
ну ХПТ, ня котором он работает. Недавно, вспоминает 
начальник участка С. М. Дмитриев, был ремонтный 
день. У Береснева он совпал с выходным. Тем не менее 
вальцовщик пришел в цех узнать, как идут дела. В 
бригаде им довольны- брака не допускает, непредвиден- 
ных задержек — тоже. В общем, рабочая хватка есть. 
Во многом, наверное, она идет от отца Валентина Его
ровича. который многие годы работал на этом же уча
стке.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

ГОСУДАРСТВЕННЫЙ
ОБВИНИТЕЛЬ

— Им бы  только посадить человека! — в сердцах  
бросила пожилая женщина, поведав горькую исто
рию о своем сыне.

«Им» — Э Т О  милиции, 
прокуратуре, суду. Мать, 
не ж алея красок, распи
сывала, как все они об
рушились на ее Витю. И 
лишь вскользь упомяну
ла женщина, что и участ
ковый инспектор не раз 
предупреждал сына, и в 
прокуратуре с ним бесе
довали. Пыталась я объ
яснить: вот, видите, они 
хотели наставить парня 
на путь истинный, чтобы 
вовремя одумался. Но 
мать ничего не хотела 
слушать. Сын в колонии 
— это для нее факт, а 
все остальное — слова.-

Этот неудавшийся раз
говор часто вспоминаю, 
мысленно продолжаю с 
нею спор. Как бы приме
риваю слова моей собе
седницы и к тем, с кем 
как народный заседатель 
встречаюсь в зале судеб
ного заседания, — госу
дарственным обвините
лям, защитникам.

...Старший помощник 
прокурора К. Я. Воробь
ева восемнадцатый год в 
городской прокуратуре.
Юрист первого класса, 
она неоднократно отме
чалась прокурором обла
сти как специалист высо
кой квалификации. За 
сХупыми строчками слу
жебной характеристики— 
многотрудная работа по 
защите человеческого до
стоинства, интересов го
сударства.

Разбор жалоб, лекции 
на предприятиях и в 
школах (кстати, на вы
ступления К. Я. Воробь
евой зачастую персональ
ные заявки) — это толь
ко частицы того, чем за 
нята в течение рабочего 
дня старший помощник 
прокурора.

Редко выпадает день, 
когда она не участвует в 
процессе. А этому пред
шествует подготовка, 
знакомство с материала
ми дела. Обвинительное 
заключение — лишь до
кумент, а чтобы выска
зать свое мнение по де
лу, о мере наказания, 
государственный обвини
тель все исследует тщ а
тельно в ходе процесса.
Вопросы подсудимым, 
потерпевшим, свидете
лям, акцентирование 
внимания на тех или 
иных документах — все 
это делается ради уста
новления истины. Эта 
цель у всех, кому в каж 
дом конкретном процессе 
предстоит решить кон
кретную судьбу.

Особенно скрупулезно 
выясняется личность под
судимого, его окружение, 
семья.

ѵПетом нынешнего годе 
залом судебного заседа
ния стал кабинет техни
ческого обучения произ
водственного объедине
ния «Хромпик». Два под
ростка, взломав сарай 
на одной из улиц посел
ка, украли мотоцикл.
Юнцы вроде бы из бла
гополучных семей. Отцы 
и матери, допрошенные

в суде, подчеркивали: 
они постоянно заним а
лись детьми, имели с ни 
ми контакт, совсем не 
понятно, почему сыновья 
пошли на преступление.

Но вот государствен 
ный обвинитель К- Я 
Воробьева задает вопро
сы: что читают подрост 
ки, с кем друж ат, когда 
и как вместе с сыном 
родители проводили ча
сы досуга? И после рас
плывчатых ответов ста
новится ясно: в семьях
духовная пустота, рав- 
кодушие. Подростков хо
рошо кормили и одева
ли, но в их внутреннюю 
жизнь глубоко не вни
кали. Государственный 
обвинитель прямо сказа
ла о душевной глухоте 
одного из отцов.

— Подросток укра .- 
мотоцикл, идет следст
вие. И что в этот мо
мент делает отец? П оку
пает сыну мотоцикл. Та
ким образом, по его по
нятию, смягчается нане
сенная следствием мо
ральная травма. Но ведь 
та к и м , поступком он по
казывает, что не очень- 
то осуж дает чадо за со
вершенное им.

Найти такие слова, 
чтобы они дошли до 
сердца и разума, заста
вший задуматься — это 
можно лишь при усло
вии, когда юридические 
знания сочетаются с 
жизненным опытом. И 
еще, что, на мой взгляд, 
немаловажно, нужные 
слова подсказывает
Клавдии Яковлевне и ее 
материнское сердце.

В зале судебного засе
дания всегда звучит воп
рос о том, как намере
вался подсудимый рас
порядиться своей ж из
нью, о планах на буду
щее. И в речи государст
венного обвинителя это 
проходит, как говорится, 
красной нитью. А как же 
иначе — ведь решается 
судьба.

Сравнительно недавно 
рассматривалось дело. 
Подростки, среди них и 
девушка, встали на ско
льзкий путь под влияни
ем взрослых, ранее суди
мых.

Горечь и гражданский 
гнев слышались в речи 
К. Я. Воробьевой, когда 
она говорила о замене 
светлых юношеских
стремлений грязными де
лами и помыслами. О 
матерях, которые все 
пустили на самотек и 
лишь вздыхали по пово
ду неуправляемых детей. 
А то и сами родители 
прикладывались к рюмке.

Цель государственного 
обвинителя — не «обяза
тельно посадить», а про
будить мысль о неотвра
тимости наказания, то 
есть об ответственности 
человека перед общест
вом.

А. ФИЛАТОВА,
редактор много
тиражной газеты
«Хромпиковец».

---------------------------------------------------—----------- ■  НАШИ КОНСУЛЬТАЦИИ

ПРИГЛАШАЕМ В ГОРСОБЕС
тал, ему необходимо былс чии общего и непреры вного Таким образом, кто  не по- 
отработать непрерывно че трудового стаж а. лучил 20-п р о ц е н т н у ю

ыре месяца. С первого июля 1988 го надбавку к пенсии ранее,
Не всем пенсионерам да условие это отменено имея требуемый общий и 

/читы вая их возраст и со- для тех ветеранов труда непрерывный стаж , пригла- 
30 лет, непрерывный стан* стояние здоровья, под силу кто за доблестный труд в ш аю тся в отдел социально- 
работы на одном лредприя Зыло третье условие С ''оды войны награж ден пра го обеспечения в понедель- 
тии м уж чинам  — не менее первого мая 1985 года q h c  вительственной наградой. н ик с 8  до 17 часов, в сре- 
25 лет, ж ен щ инам , имеющим отменено для участников Наконец, с первого янва ду с 9 до 18 часов для 
детей — не менее 20 лет, Зеликой Отечественной вой зя 1989 года условие четы оформления надбавки, 
если пенсионер на первое ны. Им начислялось 20 про эех месяцев отменяется для В. Д ЕРКАЧЕВ ,
январг 1983 года не рабо- центов надбавки при нали всех остальных пенсионеров заведующ ий горсобесом.

С первого января 1983 го
да введена 20-процентнан  
надбавка к пенсии за не
прерывный стаж  работы на 
одном предприятии. Начис
лялась она при трех уело 
аиях. м уж чинам  необходимо 
Зыло иметь общий трудовой 
стаж  35 лет, ж ен щ инам  —



В РУКОВОДИТЕЛЬ И ПЕРЕСТРОЙКА В ЭХО ТРАГЕДИИ

ДВА ДНЯ С УПРАВЛЯЮЩИМ
«В 7.30 утра пришел я в 

кабинет управляющего тре
стом. И он, управляющий, 
пришел. Сразу за телефон, 
решать неотложные вопро
сы.

Первый звонок Бехтереву 
— начальнику нашего уп
равления. Речь зашла о рас
пределении механизмов. З а 
тем пошли в кабинет замы: 
Анисимов — по поводу за
держ ки в выдаче железо
бетона с завода Ж БИ иК  на 
площ адки с четвертого уп
равления (трудный был раз
говор); Хамидуллин — о пе
реходе на вторую модель 
хозрасчета. Затем управляю
щий взялся за почту (он 
будет неоднократно возвра
щ аться к ней в свободные 
минуты).

...Елисеев, главный дис
петчер треста, и начальник 
СУ-7 Быков не поделили 
бетоноукладчик. А где его 
взять, дополнительный? 
Секретарь парткома Сереб
ренников зашел по поводу 
предстоящего отчетно-вы
борного собрания.

Вот вкратце то, чем при
шлось заниматься управля
ющему Анатолию Иванови
чу Ткачуку 13 октября до 
начала работы. Был чет
верг. А по понедельникам, 
средам и пятницам он при
ходит на работу к восьми— 
до этого занимается спор
том на стадионе. П охваль
но! Без стадиона, думаю, 
вряд ли выдержишь такие 
нагрузки. Хочу сказать и о 
другом: на работу А. И.
Ткачук приходит пешком. И 
вечером домой — тоже 
пешком. Мы с ним живем в 
одном доме, так что это я 
хорошо знаю».

Прервем монолог Нико
лая Ивановича Совы и за 
дадимся вопросом: что при
вело его в кабинет управля
ющего?

Идея родилась на партий
ном собрании в СУ-1.

— Многие наши беды, — 
заявил тогда Н. И. Сова,— 
от непомерно раздутых уп
равленческих штатов. На 
7 миллионов рабочих-строи- 
телей в стране приходится 
четыре, миллиона управлен
цев. Да что ходить за при
мером. Вы посмотрите, 
сколько у управляющего за
мов!

Рабочему, решила тогда 
вам. секретаря парткома 
треста Л. М. Стрельцова, 
было бы полезно самому 
посмотреть, чем занимается 
управляющий. Так и полу
чил Н. И. Сова необычное 
партийное поручение.

Продолжим, однако, за 
писи Николая Ивановича.

«Начальник ООТиЗ Бор- 
зина: разговор о совещании 
в Свердловске председате
лей советов трудовых кол
лективов. Начальник плано
во-производственного отдела 
Кривицкая: комплектация
строительства жилья. С 8.50 
до 13.20 заседание в испол
коме горсовета. 14 часов — 
поездка в Свердловск в об
ком профсоюза. Готовы ли 
первоуральские строители к 
переходу с нового года на 
вторую модель хозрасчета? 
Пришли к мнению, что не 
совсем, крепко стали бить 
по рукам материально-тех
ническое снабжение, отста
вание заказчиков во многих 
вопросах. И все-таки, по об
щему мнению, решили риск
нуть: ввести вторую хоз-
t,«счетную модель с начала 
будущего года.

Закончился рабочий лень 
управленцев, полтора часа 
*:ак покинули площадки 
строители дневной смены 
а А. И. Ткачук — за рабо
чим столом. Я в этих делах 
принципиален- личное вре
мя необходимо отдавать 
яичным заботам, особенно о

провел
электросварщик
первого
строительного
управления
Н. И. Сова

детях. Вон сколько молодых 
лоботрясов развели! Выйди
те вечером на улицу — хо
дят в поисках приключений. 
А разве мы, отцы, в этом 
не виноваты? Но управляю 
щий с 18.30 до 20 решал 
вопрос по обеспечению стро
ек теплом — шло внеоче
редное заседание парткома 
треста.

День второй. Пятница. 
Сегодня — день совещаний. 
Предстояла поездка в 
Свердловск на семинар 
председателей советов тру
довых коллективов. Анато
лий Иванович собирался вы
ступить там до начала пе
рерыва, а затем — в обком 
партии. После обеда еще 
состоится заседание бюро 
нашего горкома КПСС: ему 
там тоже нужно быть. Воп
рос известный — крайне 
сложная обстановка на 
строительстве жилья, соц
культбыта.

Вечером встретился с на
чальником нашего управле
ния В. А. Бехтеревым (он 
был на заседании бюро). 
Тот рассказал, как прохо
дило бюро. Ткачук чуть не 
получил выговор. Понял, 
что и кресло управляющего 
не защищено от всевозмож
ных неприятностей, нужны 
сила воли, выдержка, толь
ко лишь для того, чтобы не 
воспринимать их как лич
ную обиду».

Теперь я к Н. И. Сове с 
вопросом: «Ну как она, ру
ководящая служ ба?»

— Я бы, даж е имея со
ответствующее образование, 
не согласился быть управ
ляющим, — ответил Нико
лай Иванович. — Д ля этого 
нужно призвание, что дает
ся не каждому. И второе: 
я против того, чтобы рабо
чий день длился по 10— 12 
часов. Здоровье при этом, 
семья только проигрывают. 
А ведь в таком режиме ра
ботают тысячи руководите
лей.

— Можно ли, на ваш 
взгляд, сократить рабочий 
день управляющего?

— Мне показалось, да. 
Часа на два. Д ля этого ему 
не стоило бы брать на себя 
решение некоторых частных 
текущих вопросов: на то 
есть заместители. Его по
стоянно выбивают из колеи 
заседания и совещания. В 
сентябре их было 28. Пять 
— в горкоме партии, три — 
в исполкоме городского Со
вета. Вызывали три раза в 
Средуралстрой. Остальные— 
производственные: в Билим
бае, Ревде, Бисерти, Усть» 
Качке. Каждое длится в 
среднем по три часа. Как 
при этом выкроить время 
для определения стратегии 
работы треста?

— Изменили ли эти два 
дня представления электро
сварщика Совы о работе 
управленца?

— К сожалению, еще бо
лее утвердился в мысли, 
что управленцев у нас мно
говато Плодятся бумаги, 
подчас никому не нужные 
Проводятся совещания ма 
ло дающие делу и т д Вот 
конкретный пример. Сколь
ко мы говорили накануне

XIX Всесоюзной партконфе
ренции об упразднении 
главков — а они живут. В 
последнее время в тресте 
появились новые замы:
Г. С. Ездаков, В. Л. Кар
пенко, который замещает 
главного инженера по тех
нике безопасности, В. П. 
Власов курирует дальние 
управления СУ-8 и СУ-10, 
есть зам. управляющего по 
жилищному строительству—
В. М. Анисимов. Но ведь 
ни на одном участке работ, 
которые они возглавляют, 
перемен к лучшему не вид
но. Тревожит строительство 
жилья, работа завода желе
зобетонных изделий и кон
струкций. Разговоров о его 
реконструкции и модерни
зации хоть пруд пруди, а 
где четко определенная пер
спектива, конкретное дело? ?

...Хочу, чтобы меня поня ; 
ли правильно. Мои мысли ! 
нисколько не умаляют зна
чение работы самого управ
ляющего трестом А. И. 
Ткачука. Мы не ошиблись, 
когда выбрали его.

Взгляд управляющего, ко
торого познакомил с мнени
ем Н. И. Совы:

— Николай Иванович не 
учел главных причин появ
ления дополнительных штат
ных единиц заместителей. 
Объем собственного строи
тельства за три года вырос 
с двух до десяти миллио
нов рублей, есть сложности 
в комплектации строек обо
рудованием. Вопросы рас
сматривал совет Трудового 
коллектива треста: так был 
введен в штат замов Г. С. 
Ездаков.

В. П. Власова утвердили 
в связи с объединением 
У ралтяжтрубстроя с трес
том Свердловскзапстрой и 
отсюда — появлением еще 
двух управлений — СУ-8, 
СУ-10, удаленных от Перво
уральска более чем на 120 
километров. Хватает дел и 
другим заместителям. -

Но Николай Иванович во 
многом и прав. Немало те
лефонных звонков из уп
равлений мне следовало бы 
переадресовать главному 
диспетчеру треста, замести
телям. П рактика — выхо
дить прямо на управляюще
го — сложилась давно, к 
ней привыкаешь. А со сто
роны недостатки заметнее,

О численности управлен
цев. Мы уменьшили аппарат'’ 
треста па 180 человек, а ра
ботать хуже не стали. Сто
ит подумать о дополнитель
ном сокращении. И о сове
щаниях. Как тут не согла
ситься: они действительно ,
выбивают подчас из колеи. 
Но беда еще и в другом. 
Л ьвиная доля сентябрьских 
совещаний нужна была не 
мне, не тресту, а тем, кто 
их проводил, кто вызывал 
«первое лицо». Эти совеща
ния — я потом их анализи
ровал — почти ничего не 
дали делу.

Электросварщик Н. И. Со
ва — председатель совета 
трудового коллектива СУ-1. 
Это дает повод назвать его 
двухдневный визит к управ
ляющему, тоже председате
лю совета, обменом опытом. 
Напоследок Николай И ва
нович признался: «Для меня 
это было нужным, полезным 
занятием» И внес предло
жение учить такой же нау
ке управления других пред
седателей и членов СТК, 
заместителей А И Ткачука.

Думается, такое предло
жение найдет понимание со 
стороны руководителей
треста Ведь сегодня все мы 
сдаем экзамен на знание 
истинного хозяина произ
водства

А. "'МЩИКОВ
нештатный

корреспондент.

Беда Армении —общее горе
Верхний снимок сделки 

специальным корреспонден
том ТАСС Андреем Соловь
евым в Ленинакане. Огром
ная беда обрушилась на 
армянскую землю. Стихий
ное бедствие, охватившее 
территорию с населением 
свыше 700 тысяч человек, 
унесло десятки тысяч ж и з
ней, тысячи людей получили 
ранения. Миллионы людей 
в Советском Союзе и во 
многих странах мира от
кликнулись на беду армян
ского народа.

На снимках: раздача еды 
жителям Ленинакана, по
страдавшим от землетрясе
ния; эвакуация детей из 
Спитака с поля местного 
стадиона, превращенного в 
вертолетную площадку.

Фото А. СО ЛОВЬЕВА  
и А. БАДАЛ ЯН А.

из почты Помогают садоводамРЕДАКЦИИ
Расширяется и рем онтируется авто

д орога  от Талицкого переезда до ко л 
лективных садов №  65, 69, 70, 71, 72. 
В этой работе на равных долях участ
вую т Новотрубный завод, объединение 
«Х ром пик» , завод Ж БИиК и ТЭЦ. Боль
ш ую  деловую  помощ ь оказы ваю т за
меститель председателя горисполком а

А. В. Киселев, а такж е заместитель ди
ректора рудоуправления М. И. Тряпи- 
цын, заместитель директора АТП №  8 
И. К. Черныш ов и начальник эксплуата
ции того  ж е  предприятия С. Н. А ле- 
ев .'С пасибо  вам!

С. ЗЫРЯНОВ, В. ЧЕРКДШ ИНА, 
О . САЛИМОВ, садоводы.

В БЫ ВАЕТ 
И ТАКОЕ

Член общества охотников 
с 1986" года электромонтер 
Билимбаевского завода теп
лоизоляционных материалов 
А Ю. Иванов 26 августа, 
будучи в нетрезвом состоя
нии, поскандалил с женой и 
для острастки супруги вы
стрелил из охотничьего ру
ж ья прямо в квартире.

Дорого обошлась И вано
ву канонада в доме. Он 
оштрафован и лишен трина
дцатой зарплаты. По адми
нистративной и обществен
ной линии обзавелся стро
гим выговором. Причем 
дисциплинарная товарищ е
ская комиссия и правление 
городского охотобщества 
могли применить, ссылаясь 
на закон, и более строгую 
меру — исключить А. Ю. 
Иванова из членов общест
ва.

Два десятилетия назад 
охотничьи руж ья продава
лись свободно. Ими обзаво
дились многие. Палили тог
да, сколько душе угодно. 
И не только в лесу Чтобы 
стать членом охотобщества, 
нужно было уплатить всту
пительный и членский взно
сы. кое-как сдать техмини 
мум да еще заполнит: не
большую анкету Что же 
касается моральных качеств 
будущего охотника, его по
ведения и образа жизни, то 
это никого не интересовало.

Потом был принят новый 
устав Союза обществ охот
ников РСФСР, который по 

вышал ответственность, охот
ничьих коллективов за при
ем новых членов. Для 
вступления в члены обще

СКАНДАЛ ПОД КАНОНАДУ
ства стали необходимы 
письменные рекомендации
двух членов общества, име
ющих стаж не менее трех 
лет.

Такой порядок оправдан. 
Малейшая халатность и не
осторожность в обращении 
с оружием чреваты бедой.

А ведь Иванова рекомен
довали опытные В. Г. Ер
маков и В. Я- Ладейщиков. 
Что, не знали они о том, 
что их подопечный употреб
ляет спиртные напитки? 
Случай, безусловно, из ряда 
выходящий. Хорошо еще, 
что в доме не было детей!

В сентябре из квартиры 
пенсионера Ю. А. Ш ахмаева 
было похищено охотничье 
ружье с вертикально распо
ложенными стволами По
хитители взломали ящик и 
выкрали вместе с ружьем 
боеприпасы. Этот случай на
стораживает: с какой целью 
совершено похищение? Мо
жет, находятся они сейчас в 
руках пьяниц, хулиганов, 
уголовников, браконьеров? 
Если краж у совершили не
совершеннолетние подростки 
— это опасно для их ж из
ни. Они еще не знают пра
вил техники безопасности 
при обращении с ружьем и 
могут допустить случайный 
выстрел, который-станет ро
ковым...

Прошло почти два десят
ка лет со дня выхода ново
го устава и указа об обя
зательной регистрации охот
ничьих тужей. Однако до 
сих пор в лесу встречаются 
браконьеры с незарегистри
рованными стволами. Если в

прошлом году штатными и
общественными егерями, 
дружинниками было изъято 
5 незарегистрированных ру
жей, то в текущем — 11.

Так, на охотничьей тропе 
был задерж ан токарь цеха 
№ 1 Новоуткинского завода 
«Искра» Н. Д. Хвалынов, 
мастер производственного 
обучения завода «Искра»
А. В. Стяжкин, нигде не ра
ботающие А. И. Чернышев и 
Н. М. Торговкин. Водитель 
Коуровского' леспромхоза
А. А. Изгагин возил ружье 
за спинкой сиденья лесовоза. 
Несколько человек, у кото
рых изъяли незарегистриро
ванные ружья, остались не
известными — убежали.

Плохо, кргда сведения о 
привлечении к администра
тивной ответственности за 
хранение незарегистрирован
ных ружей городской отдел 
внутренних дел не доводит 
до сведения общественно
сти. Будь поставлена на 
должный уровень гласность 
в этом вопросе, пожалуй, 
меньше было бы фактов, 
которые я привел.

И еще. Наличие незаре
гистрированных ружей в ру
ках браконьеров и подрост
ков вызывает законную тре
вогу. Где же они берут их? 
Этот вопрос заслуживает 
особого внимания. Нужно 
тщательно выявлять источ
ники появления «ничейных» 
ружей. И, конечно, спраши
вать с новоявленных «ору
женосцев» по всей строгости 
закона, а не- ограничивать
ся штрафом в 30 рублей 

Ю. ДУН АЕВ.



Юные библиотекари
Три года при библиотеке  Д ом а  культуры  горняков 

сущ ествует к р у ж о к  «Ж иви, книга», все члены ко то р о го  
ѵчатся в од ном  классе —  6 «Б» ш колы  №  20. А ведет 
е го  бывш ая учительница математики э*гой ж е  школы, а 
ныне ветеран педаго ги че ско го  труда Л. И, Ш айбакова. 
Ш естиклассники  изучаю т азы библиотечного  дела, ра 
ботаю т на д етском  абонементе, самостоятельно выда
ю т и приним аю т криги , м огут посоветовать и малышам, 
и своим сверстникам  литературу для чтения.

Еще ю ны е библиотекари вы пускаю т стенгазету, ко то 
р ую  назвали « У р о к фантазии». О  своей будущ ей пр о 
фессии Света Леонова, Лена Тюленева, Оля Копылова 
и их одноклассники  пока  не задумы вались, но, во з
м о ж н о , увлечение по м о ж е т им сделать выбор.

А, М А КСИМ ОВ СКИХ, 
старший библиотекарь.

♦ПЕСНЯ-88*

МОСКВА. На центральном телевидении завершены  
съемки финальной передачи фестиваля «Песня-88». 
Первого января миллионы телезрителей станут уча
стниками яркого музыкального праздника.

Программа финала была составлена с учетом мне
ний и пожеланий авторов сотен тысяч писем, при
шедших в адрес центрального телевидения и других 
средств массовой информации. Ж урналисты цент
ральных газет и журналов, представители «звуковой 
дорож ки* газеты «Московский комсомолец» и хит- 
парада ТАССчивручиля победителям призы.

Не раскрывая секретов режиссера телевизионного 
фестиваля «П есня-88» заслуж енного деятеля ис
кусств РСФ СР 8 . Черкасова, скажем все ж е, что 
много веселых минут подарили зрителям спонсоры  
программы, которыми стали многие крупные совет
ские предприятия и фирмы-

На снимке: с песней «Люси» Олега Гззм знова вы
ступ аю т Олег (справа) и Родион Газмэновы.

Фото А. ШОГИНА  
(Ф отохроника ТАСС).

в к о н к у р с  «лыжня ЗОВЕТ»

И СЕМЬЕЙ, И ЦЕХОМ
Второй раз стартовали Кроме того, мужчины со- 

физкультурники - динасовцы стязатись в эстафетной гон- 
в массовых, соревнованиях ке 4x3 км. Успеха добилаоь 
по лыжным* гонкам в зачет команда ремонтно-стр.оите- 
зимней спартакиады за в о д а .. льного пеха И в женской 
Если в лень открытия се- эстафете 3x2 км первое мес- 
зона 26 ноября в программе тсу вновь заняла команда 
были семейные и массовые этого пеха
гонки на 2, 3, 5 км. то в 
минувший выходной на
лыжне тон соревнованиям 
задали «пятиугольники» це
хов. которые участвовали в 
эстафете 5x1 км 
финишировала команда ре
монтно-строительного цеха, 
второе место заняли лыж 
ники центральной лаборато
рии метрологии, третье — 
сотрудники детских садов.
На различных 'дистанциях 
стартовали участники без
учета времени. Массовостью 
отличился (соллекгив участ
ка связи.

По результатам двух по
казателей — массовость и 
мастерство — определились 
победители и призеры по 
трем группам цехов: I груп- 

Первой ^  _  механолитейный цех,
цех № 1. рудник, II группа
  ремстройпех. центральная
лаборатория метрологии, 
участок связи, III группа — 
детские сады, отдел техни
ческого контроля.

В. НАУМКИН,
ичгтрѵктлт> коллектива 
физкѵльітуры динасового 
завода.

В БОКС -------

НА ПРИЗ ГЕРОЯ
В Ревде заверш ился тур- «Уральский трубник» Олег 

нир на приз Героя Совет- Владимиров. У юношей 
ского Союза А. И. Вятки- среднего возраста ^вторые 
ка, в котором участвовало места за Антоном Климен- 
г60 спортсменов. Среди ко и Димой Сторожевым из 
юношей старшего возраста секции бокса Дома пионе- 
з весовой категории до ров и школьников 
57 кг первое место занял А. О Л Е Г О В ,
представитель спортклуба тренер.

Л е к п а м а
- -  и ПВЪЯВПЕНИ. Г

у
Кинотеатр «Восход». 22, 23 декабря «УОЛЛ-СТРИТ» 

(2 серии). Сеансы: 9, 12. 15, 18. 21 час.
Кинотеатр «Космос». 22 декабря « .ТАК И Ж ИВЕМ ». 

Сеансы: И . 13. 15 час. 22. 23 декабря «БЕГЛ ЕІІЫ ».
Сеансы: 9. 17, 19. 21 час. 23 декабря «ЯГУАР». Сеан
сы: 11. 13, 15 час.

Дворец культуры «Строитель». 22 декабря в 10-30 
«Д Е РЖ И С Ь. КА РЛ !» «БАШ НЯ». Сеансы: 18. 20 час 

Клуб им. В. И. Ленина. 22 декабря «В Д Ж А ЗЕ  
ТОЛЬКО  ДЕВУШ КИ». Сеансы: 18 и 20 час. В 1'7 часов 
«ГУ Л Л И В ЕР В СТРАНЕ ВЕЛИКАНОВ».

КИНОТЕАТР «ВОСХОД»
24 и  25 декабря в 12 часов по просьбам л и -  

битепвй творчества режиссера А ндрея Тарков
ского цветной итальянский фильм в двух сериях 
«Ноетальгияя.'Билеты продаются.

Р  ВНИМ А НИЮ  ВОИНОВ,
УВОЛЕННЫХ В ЗАПАС!

СПТУ №  6 объявляет прием  ю нош ей, отслу
ж ивш их в рядах С оветской А рм ии или имеющ их, 
первоначальные навыки, а такж е  ж елаю щ их по 
лучить проф ессию  станочника ш и р о ко го  проф и
ля. С р о к обучения до 6 месяцев. Начало заня
тий 9 января 1989 года. П риним аю тся такж е  ли- 
ца по направлениям предприятий с последую 
щ им трудоустройством  в направивш ие кол лекти 
вы. . Всем- учащ имся выплачивается стипендия до 
80 рублей и 50 процентов —  от запаботка во 
время практики.И м еется общ еж итие. А дрес у ч и 
лища; г. П ервоуральск, ул С акко  и Ванцетти. 17,, 
проезд  автобусами 3, Зу, 4. Телефоны 2-36-26,
7-51-24,

Я  ГОРОДСКОЙ О ТДЕЛ СОЦИАЛЬНОГО  
ОБЕСПЕЧЕНИЯ приглашает инвалидов Отечест
венной, войны для получения льготных проездных 
билетов по железной дороге на 1989— 1996 гг 
Приемные ; дни: понедельник с 8 до .17 .часов,
среда с 9 до до. 18 часов: Перерыв с .12 час.
30 мин. до 13 час. 30 минут.

р  С НОВЫМ ГОДОМ!
Вде меньше и меньше дней остается до Нового 

года1 С нетерпением ж дут его все, особенно де-, 
ти! К аждый ребенок мечтает о подарке пол но-, 
вогодней-елкой!

М агазины горпромторга предлагаю т. нарядных 
кукол, забавных зверюшек , из плюша и искусст
венного меха, настольные игры, разнообразные 
конструкторы, всевозможные машинки.■ канцеляр
ские товары, детские лыжи «Гном» й «Пингвин», 
пластинки с записями детских сказок и песен.

* * *
Если вы ждете гостей на новогодний праздник, 

необходимо заранее подумать об интерьере вашей 
гостиной

Первое; что мы делаем, придя вечером, домой, 
•— включаем свет. Н ад головой ярко вспыхивает 
люстра. Когда включены торшер или бра, .уголок  
отдыха выглядит уютнее, особенно в новогоднюю 
иочь. ■ ■ ‘

Приглашаем за светильниками в хозяйственные
магазины горпромторга.

« * *
НАСТОЯЩ ИМ УКРАШ ЕНИЕМ  П РА ЗД Н И Ч - 

НОГО СТОЛА СТАНУТ нарядные изделия из 
льняного полотна, белые и с жаккардовым ри
сунком (розовые, голубые, сиреневые): скатерти 
размером (1,7x1.7), (1,5x1.5), салфетки (0,45x0,45), 
ткани для пошива скатертей шириной '2 м. поло
тенца по пене 2 руб. 70 коп., полотенечное по
лотно шириной 45 см.

Посетите магазины «Ткани». •
* * *

Д ля приготовления лакомств к новогоднему 
столу хозяйкам необходимо побывать в хозяйст
венных магазинах торга, где в широком выборе
имеются формы для печенья «Орех»,- «Ассорти»,
«Грибки», вафельницы, формы для бисквитов, 
леденцов по цене от 3 до 7 рублей.

* * *
ПУСТЬ НА НАШЕМ П РА ЗД Н И К Е  „ 

ЗВУЧИТ МУЗЫКА!
М агазины К? 1 «Мелодия» (ул. Герцена), № 15 

«Культтовары» (пос. Динас), №  25 «Промышлен
ные товары» (ѵл, Вайнера) № 35 «Промышлен
ные товары» (ѵл. Советская) предлагают плас
тинки с записями А. Пугачевой, В Леонтьева, 
А Розенбаума. В, Высоцкого, других советских 
и зарубежных исполнителей.

* * *
ВСТРЕЧАЕМ  П РА ЗД Н И К  

НОВОГОДНИМ И СЮ РП РИ ЗАМ И !
Подарок к Новому году, пусть, даж е самый 

маленький удовольствие и радость для детей 
и взрослых Косынки, платки, галстуки, трико
тажные изделия, оригинальные деревянные суве
ниры. приборы для специй,' рюмки, бокалы, шка
тулки. ювелирные и камнерезные изделия — в 
магазинах горпромторга.

Новый год уже приближается! Не забудьте ку
пить все необходимое для новогодних торжеств

Горпромторг приглашает за покупками!

Редактор В И ПРУДНИ КОВ

Ц  Д Л Я  ДОМА И СЕМЬИ
Магазин № 4 «Товары для дома» Билимбая 

предлагает в широком ассортименте посуду эма
лированную оцинкованную, фарфоровую, замоч
ные и скобяные изделия чистящие средства в от
беливатели

Кафе «Л есное» по ул . Калинина, кафе «Берез
ка» по ул. Ленина Билимбэя принимают заявки 
на обслуживание торжеств, свадебны х вечеров, 
вечеров отды ха и других мероприятий.

В кафе «Лесное» каждую  субботѵ проводится 
день сладкоежки. Посетителям представлен 
разнообразный ассортимент кондитерских изделий, 
коктейлей, мороженого,

КаФр «Лесное» работает без выходных дней с 
11 до 20 часов.

Р  КЛУБ ТРЕЗВО СТИ  «КРИ СТА Л Л» пригла
шает вгех «Оптималистов». а также членов клу
ба «Криста лл» на новогодний вечер, который со 
етоится во Дзорпе культуры и техники Н овотруб
ного завода 31 декабря. Н ачало в 22 часа. При 
гласительные билеты можно, приобрести 24 и 
25 декабря с 18 до 20 часов в 39 комнате:

■  БЮ РО М Е Ж ДУ Н А РО Д Н О ГО  М О Л О Д Е Ж 
НОГО ТУРИЗМ А «СПУТНИК» предлагает пу
тевки на январь 1989 года в международные мо
лодежные центры: « С п у т н и к »  (Сочи) с 9 января, 
«Березовая роща» (И ваново) с 9 января, «Вер- 
ховин а» ' (Ужгород) с - 12 января, «Гянджлик» 
(Баку) с 26 января, по городам Гродно—Брест с 
13 января по 1 февраля. За справками обращ ать
ся; ул. Ватутина, 69—32, тел. 2-78-73.

ЯК ПЕРЕОУЕАЛЬСКИЯ Ф И П И А П  М» 1 ТРЕСТА 
СВЕРДЛОБЛРЕМСТРОЙБЫТ заклю чает договора 
с дош кольны м и учреж дениям и , больницами и 
организациям и ' на рем онт помещ ений, фасадов 
и кровель на 1989 год. О боаш атьея: г. П ерво
уральск. п е р  Д м . Д о н ско го , ?, филиал N? 1 
треста С вердлоблреметройбы т, тел. 2-15-68, 
2 29-45.

П ервоуральское  трансагентство от сэдоводов- 
любмтелей принимает заявки на доставку в кол 
лективные сады и приусадебные участки торф о-
крош ки.

За справками обращ аться в трансагентство по 
тел 2-49-59

Если у  вас возникнет потребность в перевозке 
сельскохозяйственных продуктов и живности на 
рывок или заготовительные пункты потребкоопе
рации. вам поможет трансагентство. Оно предо
ставит автомобиль.

Ответы на все интересующие вас вопросы по 
траяспортио-экспедш ионному.. обслуживанию на
селения вы можете получить ■ в трансагентстве по 
тел 2-49-59.

■  АВТОТРАНСПОРТНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ N9 8
производит набор на курсы водителей 3 класса 
категорий «В» и «С» е отры вом  от производства 
Начало обучения с 1 февраля 1989 года. Срок  
обучения 5 месяцев. Стипендмгі 50 рублей.

За справкам и обращ аться в б ю р о  по труд о 
устройству населения по адресу: ул. 1 Мая, 10 
или в отдел кадров ДТП №  8.

Ж  АВТОШ КОЛА Д О С А А Ф  объявляет набор на
курсы  подготовки водителей категории «Е», 

Начало занятий 26 декабря,
Приещ заявлений производится в помещении

ГАИ (1-й этаж).

•  Меняем
Меняю 2-комнатную  ко

оперативную  квар ти р у  с 
телеф оном  в Свердловске 
на однокомнатную  в П ерво
ур альске  Адрес: г Сверд- 
лов'ск.'ул. С, П еровской. 115, 
кв 58.. тел, .52-85-90.

к вар ти р у  и на. любую ком; 
нату  в любом р ай о н е  горо
да, Обращ аться: г П ерво, 
Уральск, ул. В атутина. 6 5 —6 
после 18 часов

Срочно требуется ж и л п л »  
щ адь для сем ьи иа 3-х «е, 
ловек  Звонить по т с ч
2-63-71. f

Продается ш .ланоЗаливной
Меняется одноком натная дом _ Обращаться по адресуі

Ельничный. 
27. - *

ул. Попоъ

•  Благодарим
Выражаю сердечную  бла.

кооперативная КЕартира (4-й 
этаж) ну  2-комнатную  ком 
мунальную  О бращ аться, пр,
Ильича, 7-а — 55.

Меняем 3-комнатную  квар 
тиру  (41,5 кв. м, 3-й этаж) 
в г Свердловске и одноком- 
“ У " ’ ю квартирѵ  ■ і ч ч= м
5-й этаж) в г. П ервоураль- годарноеть коллективу буе- 
ске на; 2-комнатную  в Сверд- галтерии  детских садов Но- 
ловене (на С ортировке) и  на вотрѵбного завода, всем
2-комнатную  в. П ервоураль- знакомым, родным н бли», 
ске О бращ аться ул. Строи- киу . лично семье Никитиных, 
телей. 6-а, кв. 44 после: 18 разделившим со мной горечь 
часов утраты я оказавшим помощ#
--------------—— — в похоронах моей мамы

Меняю 2 комнатнѵю  к»ар Щ едриной Елены Александ* 
•ор<тиру (32.5 кв м, на втором ро'вны, 

этаж е) на однокомнатную Явлгь

Городской ком итет КПСС и исполком вородвяого
Совета народны х депутатов глубоко скорбят по 
поводу безврем енной кончины начальника Цент
рально-У ральской геологоразведочной емепедя- 
ции. депутата городского Совета народных депу
татов

МАРДЕРА
Бориса Леонтьевича

и вы раж аю т искреннее соболезнование р о д н е*
и близким

Администрация, партбю ро, профком, весь кол
лектив Ц ентрально У ральской геологоразведочной  
экспедиции глубоко скорбят по поводу смерти 
начальника ЦУГРЭ

МАРДЕРА
Бориса Леонтьевича

и вы раж аю т соболезнование родным и близким


